



Die schwarze Spinne

Nach der Geschichte von
Jeremias Gotthelf

Den verzweifelten Bauern im Emmental gelingt es nicht, die Schatten-Allee für den wüsten Ritter Hans von Stoffeln rechtzeitig fertig zu stellen. Der Teufel bietet Hilfe an, verlangt aber als Gegenleistung ein ungetauftes Kind. Christine wagt als einzige diesen Handel und lässt das neugeborene Kind sofort taufen. Der Teufel hat keinen Zugriff. Doch da beginnt Christines Wange zu schmerzen und es wächst ihr eine übergrosse Spinne aus dem Gesicht, die Tod und Schrecken bringt. Bis eine tapfere junge Mutter sich einer List besinnt. Die atemberaubende Geschichte als gruseliger Spass unter freiem Abendhimmel!

Theaterworkshop zum Stück: www.theaterpaedagogik.winterthur.ch

Kirchplatz Winterthur
und andere Plätze der Stadt
und Umgebung

Premiere: Ende Mai
Daten auf Anfrage:
gastspiele@tkz.ch oder per
Telefon 052 232 87 17

Ab 7. Klasse, 12+
Dauer: 120 Minuten

Regie: Elias Perrig
Spiel: Katharina von Bock,
Stefan Lahr, Andreas Storm
u.v.a.



Theaterworkshops für Schulklassen

Auch in diesem Jahr haben Sie die Möglichkeit, den Theaterbesuch mit einem Workshop zum Stück vorzubereiten. Selber spielen, sich ausprobieren und mit Formen und Inhalten auseinandersetzen, erhöht den Theatergenuss und wirkt oft positiv auf die Gruppendynamik der Schulklasse. Denn Spass machen tut es natürlich auch!

Workshops für Klassen zu «Terror», «Krieg», «Zorn», «Homevideo»
und «Die schwarze Spinne».

Anmeldung & Anmeldeformular unter www.theaterpaedagogik.winterthur.ch.

Kontakt: Andrea Schläfli, theaterpaedagogik@win.ch